
 

みんな集まれ！朝の森へ 
２０１９ 第 7回 森林公園植物園ＯＳＣＮセーフティー！サイクリング 

 
 

      アンケート 集計 

 

 

参加者３２人中２３人の回答（回答率７１％） 複数選択可 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

0 10 20 30

5回目 ０

4回目 １

3回目 ０

2回目 ２

初めて ２０

①このサイクリングへの参加は、何回目ですか

0 5 10 15

数回、利用したことがある ６

度々、利用する ６

初めて入場した １１

②森林公園植物園は、よく利用しますか

0 1 2 3

キープレフトアクション ０

ＣＤ じてんしゃスクール放送局の視聴 ０

市民祭 ＯＳＣＮ自転車交通安全ブース ０

学校やＰＴＡへの出前スクール １

ラジオ番組「自転車で出かけよう！」視聴 １

親子で体験！じてんしゃスクール ２

③ＯＳＣＮの他の活動に参加したことはありますか

中学生～大人用 
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                     その他 １： とてもおもしろかったです。 

 

 

 

0 5 10 15 20

その他 ０

長すぎた ０

楽しかった ４

ちょうどよい ５

短すぎた １６

④植物園内のサイクリングの走行距離や時間は

いかがでしたか

0 5 10 15 20

その他 １

植物への関心が高まった １1

初めて知ることがあった 19

⑤植物の説明を聞いて、いかがでしたか

0 10 20 30

その他 ０

むずかしかった ０

初めて知ることがあった 3

自転車の装備や整備への関心が高まった 7

交通安全に対する意識が高まった 8

わかりやすかった 21

⑥自転車に関するお話は、いかがでしたか
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  アンケート 集計 

 

参加者３４人中２７人の回答（回答率７９％） 複数選択可 
 

 

0 5 10 15 20

木や花についてもっと知りたくなった １0

知らないことがあってびっくりした 19

②植物のお話は、どうでしたか

0 5 10 15 20

今日初めて知った ８

前から知っていた １９

④6月にここで全国植樹祭があったことを知っていますか

0 10 20 30

とてもきつくて楽しくなかった 1

もっと走りたかった １２

楽しかった ２０

①サイクリングは、どうでしたか

小 学 生 用 

0 5 10 15

むずかしかった ４

これからもっと安全に気をつけようと思った７

自転車は点検や整備もだいじだとわかった１０

わかりやすかった １４

③おまわりさんや自転車屋さんのお話はどうでしたか
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アンケート 集計 

自由記述の部分  

 
 
 
 

 

・ 子どもの経験に非常に良い機会でした。 
企画していただきありがとうございました。（初参加の方より） 
 

・ とても楽しかったです。次回も参加したいです。（初参加の方より） 
 

・ とても良い経験でした。（初参加の方より） 
 

・ 中止にならなくて、よかったです。（初参加の方より） 
 
・ 楽しかった。（初参加の方より） 

 

・ 貴重な体験ができました。ありがとうございます。（初参加の方より） 
 
・ 良いイベントでした。（初参加の方より） 
 
・ ありがとうございました。（初参加の方より） 

 
・ また来ますね！ 

子どもが中学生になっても、参加します。（4回目の参加の方より） 

 

 
 

・ 楽しかった。（7人）  
 
・ 次回もまた、参加したい。（４人） 
 
・ 中止にならなくて、よかった。 
 
・ あまりつらくなくて、走りやすかった。 
 
・ もっと植物について知りたい。 
 
・ 前に出て手本走行をして、緊張したが、いつも通りできてよかった。 

（交通安全子ども自転車愛知県大会選手より） 
 
その他 
 
・ 昆虫の絵 
・ 自転車の絵 

 

中学生～大人用 1６人 
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小 学 生 用 15人 


